



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Enquête sur les reines égyptiennes...

Pour le reste : chaussé, temple d'accueil et port funéraires situés au niveau de la vallée, elles devaient dépendre de celle du roi.

Les reines Inenek/Inty et Noubounet, épouses de Pépy 1^{er}

■ Jusqu'à présent une large rue a pu être dégagée le long du mur d'enceinte sud de la pyramide du roi. Dans l'état actuel de la fouille, elle dessert au moins deux pyramides de reines, celle d'une épouse royale nommée Inenek/Inti auquel est accolé à l'est celui d'une autre épouse royale, Noubounet. Ces deux reines étaient totalement inconnues avant les dernières fouilles.

■ L'ampleur du complexe funéraire de Inenek/Inti, doit témoigner du rôle éminent qu'elle a joué, puisqu'elle porte le titre, exceptionnel pour une femme, de « vizir » ; plus tard, si l'on en croit d'humbles

